



Metrogas S.A. y Filiales

Resumen de Hechos Relevantes al 30 de junio de 2012

Con fecha 23 de enero de 2012 la Sociedad Matriz comunicó a la Superintendencia de valores y seguros el siguiente hecho esencial:

“Por acuerdo adoptado en la sesión de Directorio, se ha aceptado la renuncia de don Eduardo Morandé Montt al cargo de Gerente General, la cual se hará efectiva a contar del 1° de Abril de 2012. Asimismo en la misma sesión, el Directorio ha designado como nuevo Gerente General a don Víctor Turpaud Fernández, quien asumirá sus funciones a contar del 1° de Abril de 2012.”

Con fecha 23 de julio de 2012 la Sociedad Matriz comunicó a la Superintendencia de valores y seguros el siguiente hecho esencial:

“Metrogas S.A. ha transigido todas y cada una de las controversias objeto de los juicios arbitrales que mantenía con Gasoducto Gasandes S.A. y Gasoducto Gasandes (Argentina) S.A. con motivo de la vigencia y terminación de los respectivos contratos de servicio de transporte en firme de gas natural suscritos con cada una de ellas. Conforme a lo anterior, se ha convenido la terminación anticipada de alguno de ellos, se han reprogramado los volúmenes y las vigencias de otros y se han contratado en la República de Chile algunos nuevos servicios de transporte y servicios asociados al transporte en firme de gas natural. De esta forma, han concluido en forma definitiva todos los litigios comerciales, civiles y arbitrales iniciados en su oportunidad por las partes, quienes han renunciado a efectuar cualquier reclamo futuro relacionado con las señaladas controversias, como asimismo, a todas las acciones, excepciones y demás pretensiones presentadas o entabladas en esos juicios arbitrales.

Los efectos financieros de las señaladas transacciones serán con cargo a la provisión de contingencia constituida en los estados financieros de Metrogas S.A., en el año 2009, generándose un efecto positivo neto en el resultado de otros ingresos (gastos), antes de impuestos, por un valor estimado de US\$30 millones.”